

CONTRIBUTION AU DEBAT PUBLIC PROJET LGV POITIERS-LIMOGES.  
5 SEPTEMBRE 2006

Jacques DUFOURD.  
MAIRE -  
87160-LES GRANDS-CHEZEUX

Une plateforme autoroutière est installée à LA CROISIERE (Croisement de l'A20 et de la N 145), la où semble s'arrêter le projet OPTION NORD. Ce tracé semble très intéressant car à quelques peu de distance de la ligne ferroviaire PARIS-TOULOUSE ...via... LIMOGE. Il permettrait en même temps une interconnexion et un nœud ferroviaire et routier très forts pour la région NORD LIMOUSIN avec une desserte satisfaisant non seulement pour LIMOGE mais aussi GUERET, BELLAC et LE DORAT desquelles villes l'accès LGV serait beaucoup plus intéressant. Dans ce cas l'option Tracé Central deviendrait sans fondement.

